



「ポンプ操作大会」
を動画で見よう!!
スマートフォンでアプリを起動し、この写真にかざしてください

千葉県消防協会香取支部ポンプ操作大会

巻き起こる火消旋風

6月25日、栗源消防訓練場を会場にポンプ操作大会が開催され、香取市からは小型ポンプの部に佐原第2支団第1分団第6部（筈島）・佐原第3支団第2分団第1部（香取）・小見川支団第2分団第4部（布野・川頭・北原地新田）・山田支団第1分団第3部（田部）・栗源支団第1分団第4部（助沢）の5隊、ポンプ車の部に佐原第1支団第1分団第7部（浜宿）が出場しました。

早朝や仕事終わりの夜遅くに集まり大会に向けた練習を行ってきた地元香取市消防団。競技が始まると真剣な表情でポンプ操作を行う彼らの姿に一際大きな声援が送られ、会場は熱気で包まれました。

結果は、惜しくも優秀賞とはなりませんでしたが小型ポンプの部で佐原第2支団第1分団第6部（筈島）が優良賞に、ポンプ車の部では佐原第1支団第1分団第7部（浜宿）から青野俊浩さんが最優秀4番員に見事に輝きました。

①放水時は会場も張りつめた雰囲気（助沢）②無駄なく素早い動作が必要（田部）③練習を重ねたチームワークが光る（香取）④スタート前、緊張と決意の表情（筈島）⑤仲間の元へ！全力を出し尽くす（浜宿）⑥放水時のホースの状態も審査基準の一つ（布野・川頭・北原地新田）⑦最優秀賞のメダルを授与（青野さん）



一流のおもてなしのために

6月22日、世界的な一流コンシェルジュの阿部佳さんが、ホテルに滞在中のお客様に新たな観光地の提案をするため、佐原の町並みを訪れました。阿部さんは、佐原まちぐるみ博物館の



▲穏やかな中にもプロの目が光る

各商店で展示コレクションや文化財に指定されている建物を見学。案内を受けて巡りながら「市民協働のまちづくり型観光の取り組みは素晴らしい、佐原が1日楽しめる場所だとわかりました」と好印象を得た様子でした。

花咲く太巻き寿司教室

チームワークが成功の鍵

6月25日、さくら館の調理実習室には、「しょうちゃん」と「あやめ」の図案をモチーフに太巻き寿司を作ろうと、約30人が集まりました。伊藤喜代子さんを講師に迎え、さっそく調理開始です。班ごとに力を合わせて取り掛かるのですが、そこはそれ、集まった班員によって手際は違えど意欲は十分。「よし！」という声に目を向ければ、薄焼き卵を上手にひっくり返せた人を囲み、班員たちが一斉に拍手する姿が…。笑顔の花が咲き、同教室は大成功のうちに終了しました。



▲「しょうちゃん」の出来栄はいかが？

班ごとに力を合わせて取り掛かるのですが、そこはそれ、集まった班員によって手際は違えど意欲は十分。「よし！」という声に目を向ければ、薄焼き卵を上手にひっくり返せた人を囲み、班員たちが一斉に拍手する姿が…。笑顔の花が咲き、同教室は大成功のうちに終了しました。

みて見てうちの子



いたずら盛りで兄との戦いごっこが大好き☆

ひとみ けんと
人見 健大くん
1歳10カ月(佐原イ)

パパ 雄太さん ママ さくらさん



大好きな姉と仲良く☆ダンス☆に夢中です!

むらた けいと
村田 敬士くん
1歳10カ月(堀之内)

パパ 真吾さん ママ 里美さん



毎日元気いっぱい! 車のおもちゃが大好き♡

きたの そうま
北野 颯真くん
1歳10カ月(岡飯田)

パパ 耕佑さん ママ 望美さん



ヤンチャなルイ君。元気に成長してね!

はやし りい
林 琉碧くん
1歳9カ月(上小堀)

パパ 宏樹さん ママ 梢さん



アンパンマンとトトロが大好き♡

うちやま あいり
内山 愛梨ちゃん
1歳10カ月(阿玉川)

パパ 圭さん ママ 恵里子さん



まねっこ大好き 最近美容に目覚めました♡

ささき みしか
佐々木 美然ちゃん
1歳9カ月(上小堀)

パパ 直之さん ママ 舞さん

掲載写真募集!

■対象 市内在住で平成26年11月から平成27年6月までに生まれたお子さん

■掲載時期 10月から平成29年4月までの広報紙に掲載予定
8月19日(金)までにメールかはがきに保護者の住所・氏名・電話番号(日中連絡がつくもの)、お子さんの氏名(ふりがな)・生年月日・性別を記入し、〒287-8501 秘書広報課

☎(50)1204 ✉koho@city.katori.lg.jp

※掲載予定日などは、メールまたは文書で連絡します

※お子さんの写真は、市ホームページの「広報かとりWeb版」にも掲載されます



日本遺産サミットin岐阜

文部科学大臣から認定証

7月1日、岐阜市で開催された日本遺産サミットin岐阜で日本遺産認定証の交付式が行われました。

香取市と佐倉市・成田市・銚子市・千葉県共同の「北総四都市江戸紀行・江戸を感じる北総の町並み」が千葉県で初めて日本遺産に認定され、宇井市長が代表して交付式に参加し、馳文部科学大臣から認定証を受け取りました。

会場では全国37件の「日本遺産」関係自治体によるブースが開設され、サミットのイベントに参加した一般入場者などへ熱心なPRが行われました。



▲長良川国際会議場で開催

七草堤防プロジェクト 植物観察会

少しずつ、本来の姿に

7月1日、利根川堤防で佐原中学校が5年間にわたって続けている七草堤防プロジェクトの植物観察会が行われました。堤防の在来植物の生育の手助けをするこのプロジェクトに、今年は2年生218人が参加し、植物の観察や外来植物の抜根を実施しました。



▲新たに約80株を補植

また、科学部の生徒たちが在来植物の補植と調査を行いました。部長の金子嶺さん(3年生)は「プロジェクトに3年間参加しています。自分の植えた在来植物がよく育っているのを見て、外来植物を抜いてあげよう、という気持ちになりました」と感想を語ってくれました。